

Forums pour les joueurs

## Besoin d'aide

Par Anonymos Posté le 09/12/2025 à 20h22

Bonjour, j'ai 26 ans et je souffre depuis 3 ans a cause des jeux de hasard j'ai perdu la confiance que mon entourage avaient envers moi j'ai perdu la confiance de ma famille et de ma copine, je suis devenu misérable et vulnérable et très très endetté je suis devenu solitaire, je lutte depuis et j'arrive pas à m'en sortir j'arrête et je replonge et continuer depuis 3 ans jusqu' aujourd'hui ! J'ai vraiment besoin de vos conseils et vos aides je vis en Côte d'Ivoire dans la capital économique...  
J'ai vraiment besoin d'aide Mr le modérateur.